



仙台市立錦ヶ丘小学校PTA



高橋 和之校長先生



野館 憲一 PTA 会長

学校教育目標：たくましく しなやかに 生きる子ども

仙台市西部に位置する本校は蕃山や月山池、サイカチ沼などたくさんの自然に囲まれ
近隣には仙台市天文台もある魅力あふれる錦ヶ丘にある小学校です。

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ Favorite Smiles ☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆

錦小おはよう運動(11月・3月)

眠い朝・元気が出ない朝に、あいさつを交わすことで、地域ぐるみで見守りながら子ども達が
元気に楽しく登校出来たら良いね！という思いから始まった活動です。
令和5年度は2回実施。子ども達は自宅から学校に着くまでに交わした
あいさつの回数に応じたシールをもらい、台紙に貼っていきます。
後日本部役員が台紙を張り合わせ、大きな作品に仕上げます！

第1回はクリスマスツリーが完成！



第2回は満開の桜！



出来上がった作品を見て、
子ども達も大喜びでした！



地域の方々からは、「子ども達の元気な声に逆に元気をもらえるね。」
等たくさんの温かいお声をいただきました。

子ども達も大人もの笑顔溢れる楽しい活動となりました。

今後も試行錯誤しながら活動を続けていけたらと思います。



錦小PTAまつり(3月2日土曜日、体育館にて)

コロナ禍で中止が続いていたPTA主催のお祭りが復活！

今回のテーマは「ナゾトキ！」

立候補していただいた実行委員の方々と共に企画を進めました。

今回は5,6年生の子ども達や先生方もナゾを作ってくれました！！

体育館中に設営された、なぞ・ナゾ・謎…



中にはチームで協力して解く問題もあり、子ども達は知恵を出し合い、たくさんのナゾを
解き明かしながらゴールを目指します！

頭も体も目一杯使って楽しい時間を過ごすことができ、大成功のPTA行事になりました！

当日は多くの保護者の皆様、中学生ボランティアの皆さん、めですこ
スクール、コンパレ錦ヶ丘(おやじの会)の皆様にも多大なご支援を
いただきました(≧▽≦)

今後も子ども達も大人も笑顔になるPTAまつりを継続していきます！

